

Roque Pérez participó del foro federal contra las violencias de género

Escrito por Administrador

Jueves, 20 de Febrero de 2020 00:00



Junto al Gobernador Axel Kicillof, la Ministra Elizabeth Gómez Alcorta, la Ministra Estela Díaz y la Ministra Fernanda Raverta cerró el primer foro organizado por el Ministerio de las Mujeres, Géneros y Diversidad de la Nación. Con el compromiso que caracteriza al gobierno municipal, Roque Pérez fue parte del "Primer Foro Federal Participativo Hacia un Plan Contra las Violencias de Género" en Chapadmalal a través de quien coordina los programas sociales de la Dirección de Promoción Social y Desarrollo Humano Mónica Cisneros, la concejal Jimena Lucesole y la consejera escolar María Zalazar.

"Sabemos que estos intercambios se van a traducir en políticas concretas", sostuvo la Ministra Estela Díaz. Durante estas 2 jornadas equipos de distintos puntos de la provincia junto al gabinete de los ministerios nacional y provincial trabajaron en un diagnóstico sobre la situación de la provincia de Buenos Aires en materia de problemática de género. Hubo múltiples mesas de trabajo donde se generaron debates y propuestas para el plan contra las violencias de género.

En el cierre del acto, el Gobernador Axel Kicillof sostuvo que "sé que es un tema grave y complejo, que tiene que ver con la violencia. La solución a un problema tan profundo solamente se va a poder encontrar de manera colectiva".